



SORTEO DE NAVIDAD

SIN PREMIOS EN CUENCA

# Cuenca se conformó con terminaciones del Gordo y pedreas

Según avanzaba la mañana, las Administraciones de Lotería esperaban que por lo menos tocara alguno de los quintos premios en nuestra ciudad, pero al final no hubo suerte

• El Sorteo pasó sin pena ni gloria por Cuenca, donde los ciudadanos continuaron con su vida normal y apenas se acercaron a los puntos de venta.

N.M. / CUENCA

Las calles de Cuenca no perdieron ayer la normalidad en ningún momento, dado que ninguno de los premios importantes cayó en nuestra ciudad, ni siquiera en la provincia. Como mucho, se veían caras de decepción y de «no pasada, lo importante es tener salud» cuando se encontraban unos conocidos en el paseo.

Los bancos abrieron sus puertas y obras que están en marcha en la ciudad continuaban activas, es decir, que se mantenía el ritmo habitual de trabajo en un día como el de ayer, sin que éste fuese alterado por una buena noticia.

Las Administraciones de Lotería recuperaban su clientela habitual después de las colas de la última hora de ayer, con conqueses que se acercaban a echar la Primitiva o algún otro juego de azar. Muchos aprovechaban para preguntar si había tocado algo y, ante la respuesta negativa, algunos se decidían a coger ya algún décimo para la Lotería de 'El Niño'.

En los puntos de venta se limitaban a informar de que lo que sí había tocado eran muchas terminaciones, por ejemplo en las Administraciones de Lotería Número Siete o en la Número Cuatro, la conocida como 'El Cuco Encantado', donde cayeron terminaciones de dos y tres números del segundo y tercer premio.

También en la Administración de Lotería Número Dos, donde su



Algunos aprovechaban para comprar lotería de El Niño. / REYES MARTÍNEZ

responsable, Salvador Cañas, lamentaba que «hemos estado a punto de dar el Gordo, por siete décimos hemos dado la centena; ha salido el 6.381 y hemos dado el 6.374». Aparte, comentaba que se habían vendido muchas terminaciones del Gordo y del segundo y tercer premio.

**VENTAS DE DÉCIMOS.** Para probar suerte en esta última edición del Gordo de Navidad se gastaron en Cuenca 17'917 millones de euros, frente a los 16'972 millones de euros que se invirtieron el año pasado, lo que supone un incremento del 5'57 por ciento.

En el total de Castilla-La Mancha, la cifra gastada en décimos

**En Cuenca se han gastado casi 18 millones de euros para el sorteo, un 5'57 por ciento más que en 2006**

ascendió a 133'444 millones de euros, en contraposición con los 124'323 millones de euros de 2006, que han significado un crecimiento del gasto de un 7'34 por ciento.

En cuanto al resto de provincias, en Ciudad Real se han gastado 38'93 millones de euros (un 8'09 por ciento más que el año pasado), en Toledo 38'779 millones de euros (6'25 por ciento más), en Albacete 25'53 millones de euros (un 8'89 por ciento más) y en Guadalajara 12'288 millones de euros (7'87 por ciento más).

**DESARROLLO DEL SORTEO.** La 197 edición del Sorteo de Navidad se prolongó 215 minutos, los mismos que el año anterior, comen-

zando a las 9'17 horas y finalizando a las 12'54 horas. Los niños repartieron un total de 2.200 millones de euros en premios, correspondiendo el Gordo de Navidad, este año, al número 6.381, premiado con tres millones de euros.

La principal novedad del sorteo de este año ha sido que aumentaba el número de series de 180 a 185, lo que supone un incremento del 2,78 por ciento tanto en el importe de la emisión como en el importe total de premios ofrecidos. En este sentido hay que decir que en este sorteo se ofrece en premios el 70 por ciento de la emisión, 2.201.500.000 de euros, lo que supone hasta 24.667.900 décimos premiados.

complementos y ropa de hogar, muebles auxiliares, regalos...

el bosque

16002 CUENCA

Le desea feliz Navidad.

